

DIREKT UND ANWENDERFREUNDLICH.

Seit dem 1. Juni 2016 können die Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons Basel-Stadt (Privatpersonen und Firmen) Deliktanzeigen betreffend

- **Fahrrad- und Motorfahrraddiebstahl**
- **Diebstahl elektronische Geräte**
- **Ski- oder Snowboarddiebstahl**
- **Kontrollschildverlust**
- **Sachbeschädigung**

über das Webportal «Suisse ePolice» online erfassen. Der Zugang zu diesem anwenderfreundlichen Portal steht auf der Webseite der Kantonspolizei Basel-Stadt www.polizei.bs.ch oder über www.suisse-epolice.ch zur Verfügung.



Online-Anzeigen über «Suisse ePolice» sind nur möglich, wenn die Täterschaft unbekannt ist und keine Spuren am Tatort vorhanden sind, die auf eine Täterschaft hinweisen. Zudem muss der Ereignisort oder der Wohnort des Anzeigerstatters in einem der angeschlossenen Kantone liegen. Zurzeit sind dies die Kantone: Appenzell Ausserrhodon, Basel-Landschaft, Bern, Freiburg, Graubünden, Neuenburg, Schaffhausen, Solothurn, St. Gallen, Thurgau, Zug, Zürich.

Kantonspolizei Basel-Stadt
Postfach
4001 Basel
061 267 71 11
infopolizei@jsd.bs.ch
www.polizei.bs.ch

© 2017

ID Nr. 39.02-10.2017-2000



Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Kantonspolizei

Willkommen bei
Suisse ePolice



Onlineschalter

Über die Polizei

Über Suisse ePolice

Die Polizei in Ihrer Nähe:

Mein Konto

	melden
Fahrrad- oder Mofadiebstahl	
	melden
Diebstahl elektronischer Geräte	
	melden
Diebstahl Ski oder Snowboard	
	melden
Verlust/Diebstahl Kontrollschild(er)	
	melden
Sachbeschädigung	
	melden
Gesuch um einen Waffenerwerbsschein	
	melden
Schriftlicher Waffenvertrag	

Willkommen bei Suisse ePolice



Suisse ePolice ist eine zentrale Meldeplattform für die Onlineerfassung von Meldungen. Sie ergänzt das Dienstleistungsangebot eines Polizeipostens mit einem nutzerfreundlichen Webportal. Dieses erlaubt mithilfe von eFormularen insbesondere Meldungen zu Delikten oder Sachschäden ohne Hinweise auf einen Verursacher zu erfassen und an die Polizei weiterzuleiten. Ein zeitraubender Gang zum Polizeiposten wird somit hinfällig. Denn Sie können Ihre Meldungen rund um die Uhr erfassen und übermitteln. Über ein einfaches Menü werden Sie durch die verschiedenen eFormulare geführt. Zu den eFormularen gelangen Sie über folgenden Link: [Onlineschalter](#)

Im Notfall

- Nummer 117 oder 112 wählen und die Polizei informieren
- Warten bis die Polizei eintrifft
- Beobachten und der Polizei melden

 117  112

Mit der Realisierung des Projektes «Suisse ePolice» stehen den Einwohnerinnen und Einwohnern polizeiliche Dienstleistungen, die bisher ausschliesslich in einem Polizeiposten abgewickelt werden konnten, nun rund um die Uhr zur Verfügung. Ein Gang zum Polizeiposten entfällt und erspart Zeit. Sämtliche Anzeigen können selbstverständlich nach wie vor auch auf jedem Polizeiposten erstattet werden.

Tatbestände im Ausland können nicht online erfasst werden.

Ebenfalls auf dieser Web-Plattform sind zwei eFormulare zum Vollzug des Waffengesetzes (Gesuch um Erteilung eines Waffenerwerbsscheines, Vertrag für die Übertragung einer Waffe) aufgeschaltet.

Weitere Informationen und Hinweise zur Funktionsweise von «Suisse ePolice» stehen auf der Webseite www.suisse-epolice.ch zur Verfügung.

Barrierefreiheit

Der Webauftritt von «Suisse ePolice» ist für Menschen mit einer Behinderung barrierefrei zugänglich. Die Stiftung «Zugang für alle» hat die Webseite gemäss den «Richtlinien für barrierefreie Webinhalte 2.0 (WCAG 2.0)» mit der Konformitätsstufe «AA» zertifiziert.

- Website: www.suisse-epolice.ch
- Erfüllte Konformitätsstufe «AA»
- Datum: 01.02.2015
- Die Barrierefreiheit unterstützende Webtechnologien: XHTML, CSS, JavaScript
- WCAG 2.0 Accessibility-Richtlinien: <http://www.w3.org/Translations/WCAG20-de/>
- Test Organisation: Stiftung «Zugang für alle»: <http://www.access-for-all.ch>

Die Plattform «Suisse ePolice» ist ein Projekt im Rahmen des Programmes zur Harmonisierung der Polizeiiinformatik der Schweiz, das unter der Federführung der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) in die Wege geleitet wurde. Momentan können rund 50 Prozent der Schweizer Bevölkerung von «Suisse ePolice» profitieren. Mittelfristig soll diese Plattform in allen Kantonen angeboten werden.